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◆会長挨拶（野澤誠治 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんばんは。 

 本日 3月 11日は、日本にとって忘れられない、忘れては

いけない日であります。 

東日本大震災から 10 年経ちました。10 年前を思い出しま

すと、我がクラブは茶谷会長・山内幹事年度でありました。

当時、いち早く義援金をお渡ししました。 

また、高松会長・小柳幹事年度には、交換留学生を含む 16

名と東北の方へ応援しに行った事も思い出します。 

私個人としては、ふるさと納税を使い東北地方を応援させ

ていただいたり、福島県のお米を購入したりしていますが、

今後も継続していきたいと思っております。 

まだまた復興途中でありますので、応援をしていきましょ

う。 

 本日は画面の向こうではありますが、素敵な三名の方に

参加頂いています。楽しく行きましょう。 

 本日もよろしくお願いいたします。 

 

◆幹事報告（藤本和久 幹事） 

幹事報告、来簡文章はありません。 

 

 

◆プログラム   

オンライン例会 

『タイ バンコク・スリウォンロータリークラブと

のオンライン交流』・小柳会長エレクト 歓迎の言葉 

 

 

 

・創立２０周年実行委員会 浅野委員長より挨拶 

 

 

 

・伊原会長より自己紹介並びにクラブ紹介 

バンコク・スリウォンロータリークラブ 

会  長    伊原 あゆみ 様 

(いはら あゆみ) 

 

 

 

 

 

 

パスト会長   鈴木 幸代  様 

(すずき さちよ) 

 

 

 

 

 



 

会長ノミニー  神谷 靖子  様 

  (かみや やすこ) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・質疑応答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告(西田直樹 委員長) 

● 出席率：   76.47％    

● 出席者：  26名 /34名 

● 出席免除者：0名 

● メーキャップ：0名 

 

 

◆ニコニコボックスの発表(新陽一郎 委員長) 

野澤 誠治 会長  

バンコクスリウォン 

ロータリークラブの 

伊原様、鈴木様、神谷様、 

本日はお忙しいところ誠に 

ありがとうございました。 

今後共宜しくお願い致します。 

 

藤本 和久 幹事  

バンコクスリウォンロータリークラブ伊原会長、鈴木パスト 

会長、神谷会長ノミニー、自己紹介並びにクラブ紹介ありが 

とうございます。 

池元 ことみ 

十年前の午後 2時 46分東日本大震災（土曜日）、お店でカラ

オケ中でした。それから 3時 30分頃からのテレビに釘付け…

ドキドキが止まらなかったです。 

本日はバンコクスリウォンロータリークラブとのオンライン

例会を楽しみにしておりました。伊原あゆみ会長、パスト会長

鈴木様、会長ノミニー神谷様、本日はありがとうございました。 

永瀬 喜子 

3月 11日…いろんな意味で記念日となりそうですね。 

バンコクスリウォンロータリークラブとの交信の為、野澤会長 

林さんはじめ会員の皆様のご尽力に感謝いたします。素晴らし 

い絆となると良いですね！ 

小柳 善裕 

バンコクスリウォンロータリークラブ 伊原会長、鈴木様、 

神谷様、本日はありがとうございました。末永いお付き合いを

宜しくお願いします。 

中川 昭栄 

オンライン例会（バンコク）、実行委員会の皆様ごくろう様で

す。 

織部 資子 

今日は祈り一色に包まれた日本列島でした。「被害者の心に区

切りはない」との言葉が胸に刺さります。 

バンコクスリウォンロータリークラブの皆様、どうぞよろしく 

お願いいたします。早くマスク無しで交流できる日が来ること 

を祈るばかりです。 

加藤 功 

結婚記念日祝ありがとうございました。 

武藤 一彦 

バンコクスリウォンロータリークラブの方々、お初にお目にか

かります。遠くタイからのご挨拶、こちらこそよろしくお願い

いたします。 

結婚記念日のお花をありがとうございました。 

中島 育子 

バンコクスリウォンロータリークラブの伊原会長、鈴木様、神

谷様、本日はありがとうございます。 

新 陽一郎 

バンコクスリウォンロータリークラブ伊原会長、鈴木パスト会

長、神谷会長ノミニー、本日は皆さんとオンライン例会を出来

たことを嬉しく思います。 

次は皆さんとリアルにお会いできることを楽しみにしていま

す。 

本日合計 23,000円  今年度累計 635,230円 


